



Médicos se excusan de examinar a Pinochet

Sus excusas verbales para no participar en los exámenes que se le practicarán al general (r) **Augusto Pinochet**, presentaron los tres médicos que habían sido designados por el magistrado **Víctor Montiglio** para realizar un diagnóstico sobre la capacidad del ex gobernante para enfrentar un proceso judicial.

Los especialistas que rehusaron intervenir en la diligencia son el psiquiatra Otto Dörr, el neurosiquiatria Jorge Tapia Illanes y el neurólogo Jaime Court.

Ellos manifestaron al ser notificados, cada uno por separado, los inconvenientes para asumir la tarea. **Pese a las disculpas verbales, los especialistas tendrán que presentar por escrito sus razones.**

Si el magistrado admite las excusas tendrá que nombrar a otros expertos para la diligencia. ■